

Kabarettabend für Frauen
zum Internationalen Frauentag



Die Weltweiber

„Tua da koan Zwang an“ – denn Gesellschaftszwänge gibt es ja genug



Freitag, 10. März 2017 — 19.00 Uhr
Pfarrzentrum Leonding-Hart / St. Johannes
Harterfeldstraße 2A, 4060 Leonding

Empfang ab 18.30 Uhr
Eintritt: Freiwillige Spenden

Die Weltweiber:

Humorvolle, spitze Szenen und dazu eine Portion Musik:
Damit wollen wir, die Weltweiber, in unserem neuen Programm punkten.

„Tua da koan Zwang an“ lautet das Motto des Abends.

Um Leistungs-, Gruppen-, Konsum-, Schönheitszwang ... und vieles mehr geht es bei den Szenen und Liedern und es schwingen die Fragen mit:

- Müssen wir wirklich immer funktionieren?
- Warum wird alles immer schneller?
- Was brauchen wir wirklich?

Wichtigen Inhalten eine Bühne geben:

Wir Weltweiber sehen unsere Theaterarbeit als kritische Auseinandersetzung mit aktuellen Themen. Wir gehen in die Öffentlichkeit und treten auf, weil wir die ZuseherInnen aufrütteln wollen. Mit Humor halten wir dem Publikum einen Spiegel vor – eine Art von Reflexion der Wirklichkeit. Diese uns wichtigen Botschaften gemeinsam zu zeigen, sie öffentlich zu machen, stärkt und ermutigt uns selber ungemein – und das Schönste daran ist, dass wir das nicht MÜSSEN, sondern dass wir Weltweiber mit unseren Kabarettprogrammen auftreten DÜRFEN.

Mitspielerinnen:

Mercedes Falkner, Sandra Ratzenböck, Mathilde Leitner, Christine Reiter, Maria Schörgenhuber, Johanna Wögerbauer, Vroni Zeller, Margit Scherrer

**Wir laden alle Frauen herzlich ein
zum Kabarett und anschließend zum
Plaudern und gemütlichen Beisam-
mensitzen bei einem kleinen Imbiss!**

Kooperationsveranstaltung von
Treffpunkt mensch & arbeit Linz-Mitte
Katholische ArbeitnehmerInnen Bewegung OÖ
Frauenkommission der Diözese Linz



Diözesane Frauenkommission Linz